
 

 
 

 

  

 

 

 

Samedi 09 septembre 2023 
Halle des sports, 25 bis rue du Général Leclerc 

60120 BRETEUIL sur Noye 
 
 
 

PROCES VERBAL 
 

 

 

 

 
 
23 clubs présents dont 10 clubs ayant donné un pouvoir représentant 74 voix sur 

47 clubs inscrits possédant 137 voix : 
 

Senlis TT, BCL Oise TT, Angy - Bury TT, Vignemont ALAE, Crépy en Valois US, Zup Nogent, TT 

Beauvais, EP Clermont, Acles St Just, EP St Max St Leu Villers TT, Noyers St Martin ATT, SL Coudun, 

Breteuil WG TT, AP Feuquières, TT Thourotte, Agnetz ASTT, Haut Tillois TT, ATT Brenouille, 

Serifontaine TT, Mouy Ep, PPC Andeville, TT, Cauffry TT et TT Corpo .  

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ASSEMBLEE GENERALE  
du COMITE DEPARTEMENTAL   

DE L’OISE  
DE TENNIS DE TABLE  

 
 

 



Rappel de l’ordre du jour 
                 

1-  Présentation des invités 

2-  Adoption du procès verbal de l’Assemblée Générale du 10 septembre 2022. 

3-  Allocution de la  Présidente  

4-  Présentation des candidates et vote à bulletin secret 

5-  Compte rendu d’activités 

6-  Présentation du Bilan et du compte d’exploitation au 30 juin 2023  

               Réponses aux questions envoyées 

               Rapport des vérificateurs aux comptes 

               Vote 

               Affectation du résultat 

7-  Présentation du budget prévisionnel 2023-2024 et vote 

8-  Résultats de l’élection 

9-  Bilan des activités sportives et techniques de la saison écoulée 

10-  Présentation de la saison sportive suivante 

11-  Allocution des Invités 

12-  Remise des récompenses 

13-  Clôture de l’Assemblée Générale 
 

           La présidente informe qu’aucune candidature n’étant parvenue, il n’y a pas d’élection et les points 

4 et 8 sont supprimés. Elle rappelle qu’une collecte de tous les objets Ping, qui ne servent plus, est 

possible pour Ping sans frontière. 

 
 

Point n° 1 : Présentation des invités 
 

La Présidente présente les 2 invités qui accompagnent une partie des travaux. Il s’agit de 

Mme Nicole CORDIER, vice présidente chargé des sports au conseil départemental et de M Jean 

CAUWEL, maire de Breteuil, Président de la Communauté de communes et conseiller régional des 

Hauts de France. 

Se sont excusés Mesdames Sophie HENON, présidente du Comité de la Somme et Eva 

CARREIRA du club CGLSOTT, Messieurs Gilles ERB, président de la FFTT, Dominique COISNE, 

président du Comité du nord, Emmanuel MACHON président du comité du Pas de Calais, Patrick 

LUSTREMANT, secrétaire de la ligue, Thibault HURIEZ vice président du comité de l’Oise, Victor 

HABERT-DASSAULT, député, Denis AMBEZA, vérificateur aux comptes, Alain KOCK du club 

CGLSOTT et les représentant des club d’EPEV, Longueil Ste Marie, Montchevreuil et CGLSOTT. 

Elle précise que Thibaut HURIEZ est désolé de son absence mais son activité professionnelle le 

retient sur Paris, c’est sa première absence en assemblée depuis sa longue implication au comité. 

 

Point n° 2 : Adoption du procès verbal de l’Assemblée Générale du 10 

septembre 2022 à Beauvais 
 

 Le procès verbal de l’Assemblée Générale communiqué avant ce jour, ne suscite aucun 

commentaire. Il  est adopté à l’unanimité (vote à main levée). 

 

 

Point n° 3 : Allocution de la Présidente 



 
Madame la vice présidente du Conseil départemental chargée des sports,  

Monsieur le maire et Président de la Communauté de Communes Oise Picarde 

Mesdames, Messieurs les membres du Comité départemental, 

Mesdames, Messieurs les Présidents de clubs 

Amis pongistes, bonjour 

Merci très sincèrement de votre présence, 

 

        Nous nous retrouvons pour le bilan de la saison écoulée 2022-2023 et poser des jalons pour la 

saison qui démarre. 

2022-2023 peut être qualifié de saison normale après les années perturbées par ce virus qui n’a pas 

encore disparu. Cette année écoulée ressemble assez aux années  précédant l’apparition du COVID 

comme le montre le rapport d’activités envoyées. 

        Comme chaque année, à notre grand regret, notre cercle pongiste a perdu des membres. Je ne les 

citerai pas tous, pongistes ou proches de nos activités, de peur d’en oublier mais qui ne connaissait pas 

Bernard GALLAIS joueur beauvaisien, Jean François OBRY dernier président de Picardie et Jean 

DOUILLY, président des HDF jusqu’en 2020. En leurs mémoires je vous demande de respecter une 

minute de silence. 
 

        Cette nouvelle assemblée est la dernière de l’olympiade puisque le samedi 22 juin 2024 seront élus 

vos représentants au comité pour 2024- 2028. 

Je profite de ce temps public pour remercier le bureau qui répond toujours présent pour assurer le 

quotidien. Je remercie les élus pour leur investissement. Merci à la collectivité territoriale qui, par son 

aide financière, permet d’alléger les tarifs demandés aux clubs. Je remercie Sonia qui, avec bonne 

humeur et énergie, construit nos futurs champions, accompagne les élus du comité et porte plusieurs 

dossiers comme la gestion du site ou les comptes clubs et d’autres encore….. 

        Comme vous avez pu le constater en lisant le rapport d’activités mis à votre disposition, le vivier de 

licenciés s’est élargi, le comité a enregistré le 2000ème licencié au début de l’année 2023. De même le 

nombre de participants  dans les différentes compétitions a fortement augmenté pour notre plus grande 

satisfaction. Les résultats de cette saison nous encouragent à poursuivre sur cette voie. 

Nous sommes maintenant à moins d’un an des jeux olympiques. C’es jeux sont une chance à ne pas 

manquer. Le sport aura surement moins le vent en poupe à la fin des jeux. 

L’année 2022-2023 fut cependant riche en activités. Elle a enregistré : 

                Une participation en progrès (5clubs), autour du projet « Terre de jeux » avec le 

département, au cours ou en dehors de la semaine et la journée olympique.  

                Un nombre plus élevé d’interventions en milieu scolaire entrainant un nombre grandissant de 

licences évènementielles 

                Deux Ping Tour à Longueil et à Senlis 

                Participation à la fête du sport du département. Merci au club de Beauvais. 

                Une nouvelle édition des jeux olymping 

                Le retour d’animation Ping pour des scolaires par l’USEP avec un club  Un moyen pour 

rencontrer le public jeune.  

               Une formation d’arbitres dans l’Oise 

               Un regroupement féminin en septembre 2022 réussi 

               Une conférence sur le thème des violences sexuelles dans le monde du sport. 

Pourtant j’aurai aimé faire encore plus en direction du développement du Ping mais le temps a manqué. Si 

des pongistes sont prêts à nous rejoindre, plus nombreux, on pourra faire plus dans le respect de notre 

règlement intérieur. 

 



        La saison 2023-2024 démarre très vite avec plusieurs rendez vous ce mois ci : 

          Un 2ème regroupement féminin le 17 septembre à Longueil 

          2 prochaines étapes du Ping Tour à Breteuil et Compiègne 

          Une journée du corps arbitral à Breteuil le 17 septembre qui fait office de formation continue.  

          L’AG de la ligue avec des ateliers le matin sur les objectifs de la FFTT. 

 

        Deux projets arrivent bientôt à terme : 

La déclinaison du partenariat national avec l’association France- Alzheimer au niveau départemental pour 

faciliter les accueils des clubs volontaires 

La publication sur le site de l’Education Nationale, de livrets d’accompagnement des professeurs des 

écoles pour mettre en place des cycles de Ping sur leurs horaires d’activités sportives. 

 

L’appel à candidature du comité n’a pas reçu de réponse. Cela illustre la difficulté persistante à trouver 

des bénévoles qui peut mener à des disparitions (ex la fusion de Venette- Margny avec BCL Oise). Il est 

vrai que le fonctionnement de notre société mobilise  beaucoup et laisse de moins en moins de loisirs. 

L’implication gratuite dans nos associations en souffre. Ne baissons pas les bras et trouvons des 

solutions pour garder l’essence des associations loi 1901 : le bénévolat.  

Pourtant je voudrai attirer votre attention sur l’importance du développement de nos clubs, élément 

fondamental pour l’avenir du Ping. Plus nous serons de licenciés et plus nous serons reconnu et pris en 

compte. C’est valable à tous les niveaux (local, départemental, régional ou national). Cette notion doit 

guider nos initiatives car l’absence de développement conduit vers l’extinction. Montataire s’arrête cette 

année, Espérons que ce soit un cas isolé ! Se développer, c’est s’ouvrir vers l’extérieur, se faire 

connaitre, inciter à venir partager le plaisir de la petite balle, …Autre exemple, une ASPC forte aurait 

peut être trouvé un nouveau local et alors pas de fusion avec Haut Tillois. C’est à vous, club, de chercher 

vos solutions pour vous développer mais sachez que le comité peut vous aider. N’hésitez à contacter 

votre référent !  

La FFTT propose le Ping citoyen, le Ping extérieur, le Ping féminin et le Ping santé, des moyens pour 

attirer de nouveaux pongistes. Prenez le ou les Ping qui vous motive pour grandir ! N’hésitez pas à former 

vos bénévoles, un atout supplémentaire qui donne envie de vous faire confiance.   

Je vous souhaite à tous une bonne reprise et comme chaque année, mettez vos vieux revêtements, bois 

ou autres pour le bonheur du Ping dans d’autres milieux grâce à Ping sans frontières. 

Je vous remercie de votre attention et de votre écoute  

 
 

Point n°4 : Compte rendu d’activités 
                 
          Tout d’abord, le comité remercie les arbitres et juges arbitres qui ont permis le bon déroulement 

des compétitions, les techniciens qui ont accompagné Sonia dans les diverses actions. Je remercie Sonia, 

cheville ouvrière du comité, qui œuvre dans le domaine technique avec toujours des nouveautés pour faire 

évoluer le comité et qui également est dans l’ombre à permettre  le bon fonctionnement de l’ensemble 

des activités du comité. 

Le comité remercie également les clubs qui accueillent les compétitions départementales ainsi que leurs 

bénévoles qui acceptent de donner de leur temps pour a réussite de ces différentes manifestations. 

 

- Evolution des licences 

  Etat des licences au 30 juin 2019       

       51 (51) clubs  et 2480 (2349) licenciés dont 439 (297) licences évènementielles 

   Etat des licences au 30 juin 2022 



                   50 clubs et 1960 licenciés dont 104 licences évènementielles. 

   Etat des licences au 30 juin 2023 

                   50 clubs et 2779 licenciés dont 697 licences évènementielles. 

 30 juin 2019 30 juin 2022 30 juin 2023 

Vétérans 676  698 763 

Vétéranes 77 115 113 

Séniors 404  326 324 

Seniores 44 41 42 

Juniors 111  103 115 

Juniores 17 13 15 

Cadets 105  135 167 

Cadettes 21 14 20 

Minimes 187  137 190 

Minimes F 30 19 22 

Benjamins 157  106 135 

Benjamines 32 27 32 

Poussins 76  84 111 

Poussines 34 38 33 

Total 2041 1856 2082 

   

     -Les activités techniques 

 4 stages jeunes      

  Stage de pré-saison des 22, 23, 25 et 26 Août 2022 à Longueil Ste Marie avec 22 jeunes venant de 8 

clubs pour une reprise de la saison. Chaque jeune est reparti avec un maillot du comité. 

  Stage d’automne du 25 au 27 octobre 2022 à Longueil Ste Marie avec 26 jeunes venant de 11 clubs. 

  Stage d’hiver du 14 au 16 février 2023 à Longueil Ste Marie (les travaux ayant coupé le chauffage à 

Breteuil) avec 31 jeunes venant de 14 clubs avec une bonne dynamique et 18h de jeu. 

  Stage de printemps du 18 au 20 avril 2023 à Longueil Ste Marie avec 31 jeunes venant de 12 clubs. 

 1 journée de stage spécifique poussins à Longueil Ste Marie le 19 avril avec 9 poussins 

accompagnés issus de 8 clubs.  

          Les filles étaient présentes sur tous les stages en nombre croissant. Un stage a accueilli 9 filles. 

Belle progression. 
        Merci aux techniciens présents à au moins un stage au côté de Sonia SELLIER : Simon BEAUCOUSIN, Hugo 

BLANCHARD, Mattéo BOICHU, Quentin BONNINGRE, René BRACQ, Flavien BUTET, Arthur CAMBON, Eva 

CARREIRA, Mathéo CHAMILLARD, Cécile CHATELAIN, Raphaël COLOMBET-FREMONT, Rémy COPPENS, Aymeric 

DELANNOY, Mathieu GILOT, Rodolphe HESSERER, Jérémy LAMOURETTE, Titouan LEJEUNE, Clément MOINAT, 

Kenny PANKARTE, David POLAT, Jérôme POUPLIN, Claire RIQUIER, Michael SELLIER.  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 5 regroupements poussins, benjamins et minimes 



      L’objectif de ces regroupements est de détecter des jeunes, d’aider les encadrants voire leur 

donner l’envie de se former. 

 A Nogent sur Oise, le 24 septembre 2022, 12 jeunes issus de 4 clubs encadrés par 7 

animateurs 

 A Cires lès Mello (géré par le club de Senlis) le 26 novembre 2022 pour 16 jeunes issus 

de 4 clubs encadrés par  8 animateurs 

 A Cauffry le 21 janvier 2023 pour 19 jeunes issus de 7 clubs encadrés par 8 

animateurs. 

 A Tillé le 4 mars 2023 pour 26 jeunes issus de 7 clubs et encadrés par 10 animateurs. 

 A Thourotte le 15 avril 2023 pour 14 jeunes issus de 4 clubs et encadré par 8 

animateurs. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Pôle espoir de Wattignies 
       2 joueurs du club de Coudun étaient cette saison au pôle. Il s’agit de Théo DUCROT et Shaine 

NOGRETTE. 

 

-Le bilan sportif 

     Toutes les compétitions prévues ont eu lieu sauf le critérium corpo. Cette saison a été l’occasion 

de découvrir la première coupe départementale. 

 

 Championnat par équipes 

1ère phase 

180  équipes engagées (3 équipes en nationale, 2 équipes en pré-nationale, 48 en régionale) (49) et 127 

(121) en départementale) 

2ème phase 

183  équipes engagées (2 équipes en nationale, 3 équipes en pré-nationale, 43 en régionale) et 135 (124) 

en départementale). Tous les diplômes ont été envoyés aux clubs par courriel. 

Championnat par équipes 

D1 

Phase 1 

D2 

Phase 1 

D3 

Phase 1 

D4 

Phase 1 

Zup Nogent 1 Montchevreuil 1 Chaumont 1 Méru 3 

Senlis TT 5 EpSMSLV 5 Haut Tillois 4 Thourotte 3 

CGLSOTT 2 Clermont  4 Coudun 9 Breteuil 7 

Thourotte 1 Thourotte 2 EP2ML 1 Cauffry 7 

Phase 2 Phase 2 Phase 2 Phase 2 

BCL Oise 5 Breteuil 5 Mouy 4 Angy Bury 1 

Clermont  3 BCL Oise 8 Breteuil 6 Ep SMSLV 6 

Cauffry 2 Haut Tillois 4 Venette Margny 2 EPEV 5 

Senlis 3 Chaumont 1 Ribécourt 1 EPEV 4 

   Haut Tillois 7 

 



A noter la diminution du nombre de retards, et une forte augmentation du nombre d’équipes 

incomplètes. 

 

 Championnat jeune 
      20 clubs concernés avec 45 équipes engagées sur 6 journées de rencontres et la journée finale qui a 

eu lieu le dimanche 18 juin à St leu d’Esserent. 

Classement final 

1 Haut Tillois 1 

2 Cauffry 1 

3 Haut Tillois 2 

4 Zup Nogent 1 

 

 

 

 

 Critérium fédéral 
      157(140) joueurs étaient inscrits au tour 1 avec 17(16) féminines. 48 joueurs se sont inscrits au tour 

2 et 17 au tour 3 plus quelques inscrits au dernier tour représentant un total de 230 inscrits. 32 clubs 

ont ainsi participé au Critérium, un chiffre en augmentation au regard de l’année précédente. 

Les inscriptions étaient réparties  comme suit : 

     91 (82) seniors et vétérans,  

    43 (43) juniors,  

    43 (46) cadets,  

    37 (22) minimes,  

    15 (11) benjamins  

    1 (4) poussins    

 

 Coupe nationale Vétérans  
Le 17 décembre 2022 à Longueil Ste Marie 

18 (9) équipes pour 13 (5) clubs réparties dans le tableau A : 8 équipes, tableau B : 9 équipes  et tableau 

C : 1 équipe. 

Catégories 1 2 3 

Tableau A Longueil 1 Cauffry Haut Tillois 

Tableau B Santines Chantilly Cauffry 

Tableau C Coudun   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Compétitions des 500 points – phase 1 
12 et 13 novembre 2022 à Villers Saint Paul  

207 inscrits issus de 27 clubs.  

 



Catégories 1 2 3 4 

Poussines Zatya IQBAL    

Poussins Emrys ORNEAU Naern IZEM Léandre 

HAVARD 

Louis ROME 

Benjamines Roxane VINCENT    

Benjamins Baptiste LAMOUR Roxane 

VINCENT 

Dhiya 

THILAGAR 

Alexandre 

HARLE 

Minimes F Blanche DINAUT    

Minimes G Kameron 

LEFEBVRE 

Tiago 

DECHAMPS 

Mathys 

LOYER 

Clément 

PREUX 

Cadettes Garance ROUSSEL    

Cadets Antonin CARRE Mathys CASTET Maxence 

LAMOUR 

Alexandre 

BARBIER 

Juniores Hélia HUBERT    

Juniors Rémy COPPENS Benoit CUZIN Nicolas 

DELAFORGE 

Maël 

DUIGOU 

Séniores Laurie SOILLY    

Seniors Nicolas BORD Quentin KLICH Arnaud  

CAPPEUX 

Louis BERGES 

Vétérans F Séverine PAILLES    

Vétérans Bruno NOVAK Richard 

GALLIEA 

Romuald 

LENGLET 

Denis 

LAVOISIER 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Top jeunes 
Le 7 janvier 2023, Le club de Compiègne accueillait le top avec 48 jeunes venant de 13 clubs. 

Catégories 1 2 3 

Poussines 1 Zariya IQBAL Emilie POPELSKI  

Poussins 1 Tom ROYER Gauthier PONS Muence DARRAS 

GOICHON 

Poussines 2 Tanya MURTE   

Poussins 2 Noam HORLAVILLE Naem IZEM Emrys ORNEAU 

Benjamines 1 Louise ALLAVOINE Dhiya THILAGAR Léa BARBIER 

Benjamins 1 Simon MAQUAIRE Zayan IQBAL Ruban GONCALVES 

Benjamines 2 Roxane VINCENT Flore CARBONNAUX Anaelle QUETTE 

Benjamins 2 Antoine CRNIC Baptiste LAMOUR Martine BEDIER 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 Critérium Vétérans 
Le 8 janvier 2023 à Saint Leu d’Esserent 

89 participants (76 messieurs et 13 dames) issus de 23 clubs  

Catégories 1 2 

V1 

 

WALBECQ Stéphanie ORIA Edwige 

AUGER Arnaud CRNIC Bruno 

V2 

 

TOSSER Emmanuelle DUBOURDEAUX Corinne 

LEQUEUX Fabien LEFEBVRE Eric 

V3 

 

RICHARD Valérie MENARD Joelle 

LEFEVRE Claude DELAPORTE Robert 

V4 BIBAUT José GRANSART Jean Claude 

V5 VERNAY Gilles  

 

 

 

 

 

  

 

 

 Interclubs 

C’est à Compiègne qu’ont eu lieu les interclubs le 19 janvier 2023. 44 équipes se sont affrontées, 

elles venaient de 14 clubs différents sur les 2 tableaux proposés. 

 

Catégories 1 2 3 

PBM Haut Tillois 1 Coudun 1 Cauffry 1 

MCJ Beauvais Coudun 1 Longueil 1 

Club le plus représenté Longueil Coudun BCL Oise 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Finale par classement 
129 participants dont 14 féminines venant de 22 clubs (20) à Breteuil les 21 et 22 avril 2023. 

Compétition ouverte aux benjamins et minimes comme l’année précédente 

 
Catégories 1 2 3 

Dames F5 Elodie MARTIN Ambre BENJAAFAR Séverine PAILLES 

Dames F7 Noémie CORREA 

ROLO 

Armelle ZARITA Emily MOUGER 

Homme H8 Tom CARRIERE Nathan HATAT Jean Philippe 

FORTUNE 

Hommes H10 Frederic ZARITA Alexis PETIT Nicolas DOS 

SANTOS 

Hommes H12 NOGRETTE Shaine Owen PAILLES François MASSY 

Hommes H15 Vincent LECORNEC Maxime POIRET Rémi BOCHARD 



 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 Le challenge interdépartemental Christian Delaruelle  
Le 8 mai 2023 à Wingles, les 5 comités étaient présents pour vivre cette nouvelle aventure. L’Oise 

présentait ses meilleurs éléments dans chaque catégorie. Une journée pleine de convivialité, sérieux et 

matchs accrochés et malheureusement le résultat ne le représente pas car le comité termine à la 

quatrième place. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Compétitions des 500 points – phase 2 
3 et 4 juin 2023 à Villers Saint Paul, 154 inscrits issus de 22 clubs.  

 

Catégories 1 2 3 4 

Poussines Tanya MURTE    

Poussins Naern IZEM Tanya MURTE Aron 

BRISTOL 

Manon 

POTIER 

Benjamines Roxane 

VINCENT 

   

Benjamins Roxane 

VINCENT 

Nolan CLAUDE Dhiya 

THILAGAR 

Emilien 

ACEVEDO 

Minimes F Tanya MURTE    

Minimes G Vasigaran 

THILAGAR 

Timael 

RAGEAU 

Killian PATTE Florian 

ADAM 

Cadettes Eloïse MARTIN    

Cadets Noel REVIAL Alan BARA Stephan 

MARTIN 

Timéo 

GOMES 

Juniores Hélia HUBERT    

Juniors Arnaud ULIANI Anthony 

LENGLET 

Nael 

MOUTON 

Alexandre 

COPPE 

Séniores Vanessa 

WALBECQ 

   



Seniors Alexandre 

FESSEMAZ 

Quentin 

VINUESA 

Yoann 

VANKERSSH

AVER 

Jérôme 

CERRI 

Vétérans F Martine 

BOCHARD 

   

Vétérans Cédric MALEY Cyril VERRIER Daniel 

GOMES 

Sébastien 

PIHEN 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Championnat de l’Oise 
  Ils ont eu lieu à Venette les 20 et 21 mai 2023 dans de très bonnes conditions. 

 

Catégories 1 2 3 3 

Poussines et 

benjamines 

Louise 

ALLAVOINE 

Roxane 

VINCENT 

Dhlya 

THILAGAR 

Tania MURTE 

Poussins et 

benjamins 

Noan 

HORLAVILLE 

Antoine 

CRNIC 

Simon 

MAQUAIRE 

Yolan 

DOSPEUX 

Minimes F Louise 

ALLAVOINE 

Ambre 

BENJAAFAR 

Roxane 

VINCENT 

Luna DAMAY 

Minimes G Evan MURTE Alexis 

BOCQUET 

Antoine 

CRNIC 

Tiago 

MEREILES 

Cadettes Noémie 

CORREA 

ROLO 

Emily 

NOUGER 

Inès 

ENGELHORN 

Ambre 

BENJAAFAR 

Cadets Louis NOIRET Tom 

CARRIERE 

Valentin 

STRODEL 

Gabriel 

MINEL 

BERTOT 

Juniores Eva 

CARREIRA 

Hermine 

MALAQUIN 

Emily 

NOUGER 

Noémie 

CORREA 

ROLO 

Juniors Louis NOIRET Mattéo 

BOICHU 

Victor 

BOCHET 

Sacha 

COIGNET 

Séniores Eva 

CARREIRA 

Hermine 

MALAQUIN 

Stéphanie 

WALBECQ 

Melissa 

CARESMEL 

Seniors Bruno CRNIC Killian 

LEQUIEN 

Rémi 

BOCHARD 

Yohann 

MAILLARD 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Challenge PBM 
     Le club de Venette a accueilli le challenge le 12 juin 2023.  

73 jeunes contre 43 l’année précédente venant de 19 clubs, ont participé. Belle journée très 

agréable. 

 

Catégories 1 2 3 3 

Poussines Tanya MURTE Léane 

WOROBJEW 

Zarya IQBAL Shirley 

COSENSA 

Poussins Emrys 

ORMEAU 

Naem YZEM Tom ROYER Sacha COQU-

RAMA 

Benjamines Dhiya 

THILAGAR 

Léa BARBIER Clémence 

TROUVAIN 

Jeanne 

STEINBAUER 

Benjamins Yolan 

DESPEUX 

Tom FARIA Antoine 

LAPERSONNE 

Ruben 

GONCALVES 

Minimes 

Filles 

Inès 

ENGELHORN 

Blanche 

DINAUT 

Mathilde 

TROUVAIN 

 

Minimes 

garçons 

Tiago 

DESCHAMPS 

Hugo 

KOTELBA 

Brice 

DESMASURES 

Gabriel 

GAFFEZ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Coupe Départementale  
      2022-2023 a connu la première édition de cette nouvelle formule avec 38 équipes engagées issues de 

20 clubs. La compétition a eu lieu sur 2 jours : sélection des poules à Breteuil le 27 mai puis a eu lieu la 

journée finale du 19 juin à Saint Leu d’Esserent. Le total de points des 2 joueurs définit la catégorie.  

8 équipes ont été engagées dans le tableau – 1200, 16 équipes dans le tableau – 1800 et 14 équipes dans 

le tableau – 2400. Il y a eu 3 forfaits sur la journée finale pour différentes raisons dont blessures. 

 
Catégories 1 2 3 

-1200 Ully St Georges 2 Les Ageux 1 BCL Oise 1 

-1800 BCLOise 1 Les Ageux 1 EpSMSLV 1 

-2400 Coudun 1 Beauvais 1 BCL Oise 1 



 

 

 

 

 

 
 

     -Les formations  
 Formations techniques 

 Initiateur de club 
      Les 1 et 2 octobre à Longueil Ste Marie, 11 pongistes ont suivi la première formation  technique. Les 

participants étaient issus de 8 clubs différents. Sonia a été secondée par Clément MOINAT pour 

assurer cette formation qui sera suivie d’un volet pratique lors d’un stage de la saison. 

 Animateur fédéral 
      Depuis 2 ans, cette formation sous la responsabilité de la ligue est confiée aux CD. Notre Comité a 

uni ses forces avec celles de la Somme et du Pas de Calais. Les 17 et 18 décembre et 18 et 19 février a 

eu lieu le volet théorique de cette formation. 5 participants sur les 15 étaient originaires de l’Oise. 

 Formation arbitrale 

 Arbitre régional 
      Les 12 et 13 novembre 2022, le club BCL Oise a accueilli la formation encadrée par 2 formateurs de 

la ligue. 16 pongistes ont participé sur ce volet théorique. 12 de ces stagiaires étaient issus de 5 clubs de 

notre comité. Il leur reste à confirmer cette formation par le passage de la pratique qui sur la saison 

voisine sera plus facile puisque Quentin BONNINGRE est devenu formateur. 

 

     -La communication 

 Le site a été refait au début de la saison écoulée puis a été amélioré au fil du temps. Il 

comporte que des informations du comité. Le face book se fait le relai des compétitions 

départementales mais aussi des actions de club dont il a connaissance. 

  

- Le développement 

  . Le comité a cherché en vain un nouvel apprenti agent de développement. Les candidatures 

reçues n’avaient pas le profil du poste. Le premier impact de ce manque a été un frein dans le 

travail autour des zones blanches. Cette saison était aussi le galop d’essai des référents des clubs. 

Le comité prépare un partenariat avec France Alzheimer pour que nos clubs voulant accueillir ce 

type de public soient identifiés. 

 Promotion du Ping Féminin 

     La commission féminine présidée par Maëlig MACE a organisé le 17 septembre 2022 à Beauvais un 

regroupement féminin qui a accueilli 24 joueuses venant de 8 clubs du département. Activités, jeux à la 

table et convivialité ont permis une journée pleine de bonne humeur qui donne envie de poursuivre. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 Le Ping avec l’école 

     L’USEP a organisé avec le concours du club de Longueil Ste Marie et la participation du comité en la 

personne de Sonia le mercredi 14 décembre 2022 une animation pongiste. Plusieurs écoles venant de 3 

communes ont répondu présentes. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Conférence « Violences sexuelles dans le sport » 

     A l’initiative de la ligue HDF, le 11 janvier, est venue une animatrice de l’association « Colosse au pied 

d’argile » pour sensibiliser le public aux violences sexuelles qui prennent leur origine dans le sport. Cette 

conférence suivie par 11 personnes venant de 8 clubs a permis d’alerter les participants sur certains 

signes d’alerte, de mieux connaître les types d’infraction et leurs conséquences. 

 Projet Terre des jeux : « le Ping et les JO, un parcours commun » 

 Actions des clubs 

     3 clubs ont fait des actions au cours de cette semaine olympique d’avril. 3 autres ont également fait 

des actions auprès de jeunes sur ce thème plus tard dans la saison. Il reste un an pour que ce projet 

devienne celui de tous les clubs. 

 Les jeux olymping 
     Cette année, le club de St Just a accueilli la deuxième version de cette 

manifestation mise en place par Quentin BONNINGRE pour un public de 

pongistes confirmés ou non. 6 équipes composées de 4 participants 

conseillés par un coach ont joué avec ou sans table avec une raquette et des 

balles. Bonne humeur et un plein d’énergie ont permis de mieux découvrir les 

différents aspects des Jeux Olympiques.  

 Le Ping Tour dans l’Oise 

   Le 31 juillet 2022 la commune avec le club de Longueil Ste Marie a accueilli le Ping Tour. 

Le 18 juin 2023, le Ping Tour était organisé par la commune et le club de Senlis. 

 La fête du sport du Conseil Départemental 

  Le comité et le club de Beauvais ont animé le stand tennis de table à la fête du sport le 11 juin 2023 

dans le parc du département avec la présence de membres du COJO, un défilé de drapeaux en prévision 

des Jeux Olympiques. 

 

 

1er temps de réflexion avec les clubs 
        

         Le projet du comité – Conseil Départemental Terre des jeux est prévu sur 4 ans. Il a été 

évoqué l’an passé. Il prévoit que tous les clubs ou un grand nombre fassent une action autour de la 

semaine olympique ou de la journée olympique liant les JO au tennis de table et en fasse l’écho dans 

la Presse locale. Le nombre de participants augmente. L’assemblée est questionnée sur les freins à 

 



ce projet. Les clubs manquent d’idée et de temps mais ne sont pas hostiles au projet. Certains 

reconnaissent que cela peut faire une promotion du club. Le club de Cauffry relate ses dernières 

interventions en école et collège alors que le club d’Andeville explique le faire sur demande de la 

commune. Rencontrer les enfants à l’école demande du bénévolat qui se fait de plus en plus rare 

mais est source de licenciés. Les clubs ont la sensation que leurs entrainements sont ouverts à 

toute nouvelle personne mais comment vient cette personne ? La réflexion est posée. Etoffons ce 

projet.  Le comité a déjà organisé 2 fois les jeux olymping. La Présidente lance un appel à 

candidature pour juin 2024 dans un autre lieu. Martine rappelle que les kakémonos du comité sont à 

la disposition des clubs et informe que la semaine olympique aura lieu du 2 au 6 avril 2024. 

 

 

Point n°5 : Présentation du bilan et du compte d’exploitation 

 
                    Bilan et compte de résultat  

Tous les clubs ont été destinataires des documents financiers la semaine précédent cette 

assemblée. Pascal les représente succinctement. Aucun complément n’est demandé.  

 

              Vérificateur aux comptes 

La parole est donnée au vérificateur des comptes : Sylvain JEHAN, qui à la suite de l’analyse des 

comptes préalablement faite, lit son rapport mis en annexe. Il tient à souligner qu’il a mesuré 

l’importance du travail assuré par  le trésorier et remercie Pascal pour sa rigueur et la qualité du travail.  

 

              Vote du bilan financier 

Il est accepté à main levée et est adopté à l’unanimité. 

 

             Affectation du résultat 

           La proposition d’affecter le résultat de l’exercice aux fonds propres est adoptée à l’unanimité. 

 

 

Point n°6 : Budget prévisionnel 2023-2024 

 
Pascal TALLON présente maintenant le budget prévisionnel qu’il a construit en rapport avec le 

réalisé de l’année écoulée. Il est resté prudent sur les produits. Il a intégré les augmentations de tarifs 

mais a imaginé un nombre voisin de licenciés. 

       La présentation du trésorier est claire et n’appelle pas de commentaire.  Le prévisionnel est adopté 

à l’unanimité. (Vote à main levée). 

 

 

Point n°7 : Bilan des activités sportives et technique  

 
Le comité lors de sa dernière réunion a étudié les difficultés rencontrées et a prévu quelques 

modifications présentées dans le chapitre suivant. 

Des clubs ne savent pas qui est leur référent et n’ont pas eu de contact. Il est rappelé que c’est la 

première année et que les informations seront redonnées. L’objectif est une meilleure connaissance 

mutuelle et un passage d’informations plus pertinent. 



Certains se souviennent des colloques géographiques mis en place en 2018 qui étaient riches d’idées 

et d’échanges pour les clubs. La pratique de visioconférence pourrait permettre de les reprendre 

facilement. Le comité va étudier cette proposition. 

Le club de St Maximin St Leu-Villers revient sur une question posée concernant le tarif des 

indemnités d’accueil de compétitions départementales selon que celle-ci dure une demi-journée ou une 

journée. Il pense que le tarif actuel coûte au club. Le comité va reprendre le dossier. 

Pascal complète en informant que le comité est déficitaire sur toutes les compétitions sauf le 

championnat par équipes. 

 

 

    2ème temps de réflexion avec les clubs 
 

         Des clubs rencontrent des difficultés pour organiser un tournoi homologué. 2 clubs ont été 

sollicités pour faire part de leur expérience et présenter la procédure utilisée mais ont décliné car 

absent à l’assemblée. Ils peuvent être contactés si des clubs ont besoin. 

La présidente présente la procédure présente sur l’ancien site et décrit les différentes étapes. Le 

document a été réactualisé et sera sur le site dès la semaine prochaine. L’homologation permet une 

assurance des participants, une prise en compte des performances. Est soulevée la difficulté de 

clubs en limite de département pour attirer les licenciés et l’impossibilité d’accueillir les licenciés 

des départements voisins ou des ligues voisines. Des clubs n’envisagent pas organiser un tournoi et 

le club de Cauffry explique que le gymnase permet un tournoi sauf que le stationnement poserait 

problème. 

  

 

Point n°8: Présentation de la saison sportive 2023-2024 

 
              Les modifications de compétitions 
      Championnat par équipes : pas de changement et à la demande d’un participant, Michael 

donne le résultat de la consultation faite en mai. Il est aussi rappelé que tout club peut demander à 

avancer l’horaire des rencontres en soirée. 

          Championnat jeune : au vu du vécu de l’année, il a été décidé que les engagements 

supplémentaires ne peuvent se faire que pour la journée 4. 

          Critérium fédéral : l’inscription aux 4 tours est toujours possible mais l’introduction dans les 

poules utilisera les mêmes règles que le niveau régional. 

          Coupe départementale : les catégories 2400 points et toute catégorie sont fusionnées.   

          Interclubs : un club sera dorénavant limité à 6 équipes inscrites et à 4 équipes maximum par 

tableau. Cette décision devrait limiter le nombre de joueurs et élever le niveau de la compétition. 

 

                     Les accueils de compétitions 

Le comité est satisfait d’avoir reçu plus de propositions que les années précédentes. Les lieux sont 

fixés et seront inscrit sur le calendrier général sur le site. Il n’y aura plus de calendrier 

départemental, toutes les informations sont sur le calendrier général. 

           

                    Les actions en direction des jeunes 

Sonia prépare un renouveau d’un groupe détection pour aider les jeunes à progresser plus vite et 

complètera avec des visites de club pour les jeunes concernés. 

 

              Le regroupement féminin 



Il aura lieu le 17 septembre à Longueil Ste Marie. Les participants sont invités à encourager leurs 

connaissances à y participer. 

                     

              Le regroupement 5-9  

Ces entrainements se poursuivent et le prochain sera à Thourotte le vendredi 13 octobre, la 

convocation partira dans quelques jours.  

 

                   Quelques informations 

La FFTT a envoyé différentes informations pour tous les clubs : 

               des livrets du dirigeant disponible à l’accueil. 

               des QR code pour identifier les tables d’extérieur avec accord du maire. 

               une information sur une nouvelle application «  ma petite sponso » aidant les finances des 

clubs. La Présidente invite les participants à noter l’adresse du site. 

 

 

 3ème temps de réflexion avec les clubs 

     La Tourn’oise 
Cette nouvelle compétition avait été présentée lors de l’AG de 2022. Le comité n’a pas relancé car 

aucun responsable n’avait été choisi. Quentin BONNINGRE prend en charge la tourn’oise. Pour 

respecter les horaires prévus pour cette assemblée, les clubs seront informés au cours de la 

saison. 

 

 

Point n°9 : Allocution des invités 

 
          M Jean CAUWEL, maire et président de la Communauté de Communes est heureux 

d’accueillir cette assemblée. Il évoque les efforts faits pour que les sports puissent avoir des 

installations de qualité et pour que Breteuil soit centre de préparation des jeux en tennis de table. 

La ville permet la pratique de nombreuses activités sportives en intérieur comme en extérieur. Il 

connait mieux le club local que les activités du comité mais il mesure bien l’implication de la 

présidente au sein du club et l’imagine identique au niveau du comité. Il est conscient de la crise 

actuelle du bénévolat car toutes les associations l’évoquent mais encouragent les clubs présents à 

poursuivre leurs efforts pour le développement du tennis de table. 

 

          Mme Nicole CORDIER, vice présidente du Conseil Départemental chargée des sports 

rebondit sur la crainte formulée par la Présidente dans son rapport moral d’une baisse d’intérêt 

pour le sport une fois les Jeux olympique passés. Elle rappelle que le département comme le label 

Terre de jeux et le COJO ont inscrit la notion d’héritage dans toute leur préparation vers une 

progression sensible du nombre de pratiquants. Elle précise que le département n’a implanté des 

constructions que sur des lieux où un club pratique le sport doté. Elle souhaite que ces nouveaux 

pratiquants puissent contribuer à l’élargissement du vivier des bénévoles. Elle cite la mise en place 

de la conférence des financeurs qui va permettre les investissements dans le monde du sport. Elle 

rappelle ensuite les aides du département en direction des jeunes, des clubs et des comités. 

 

 

Point n°12 : Remise des récompenses 
 

Les labels 



La Présidente est chargée par la FFTT de remettre les nouveaux labels de l’année 2023. 

              Le club de Senlis représenté par Hervé MICHEL, son président, reçoit ainsi 2 labels. 

              Le club LGSOTT excusé recevra ultérieurement son label. 

 

Les challenges 

  Comme prévu, les 5 premiers des 2 challenges reçoivent une dotation de matériel choisi par le club 

ou des bons d’achats chez notre partenaire RDsports. Pascal, notre trésorier remet les 

récompenses en compagnie de Sonia. 

 Challenge licenciation Maurice Minguet 2023 
1 EPEV                             85 pts 

2 Cauffry TT                   74 pts 

3 Longueil TT                   67 pts 

4 Haut Tillois                   62 pts 

5 Senlis TT                      54 pts 

 

 Challenge Dynamique Albert MAGNIER 2023 
1 Cauffry TT                    28 pts 

1 Senlis TT                       28 pts 

3 St Just Acles                25 pts 

3 Nogent Zup                   25 pts 

5 Coudun Sl                      21 pts 

 

Les trophées 

 Trophées Christian DELARUELLE 
Les trophées Christian Delaruelle  2023 sélectionnés par les élus du comité sont : 

      Dirigeant (investi dans son club et réussite de la montée en ProB, une première dans l’Oise)  

Olivier BOCHET, président du club de BCL Oise TT,  

      Jeune (joueur de moins de 20 ans, championne de L’Oise juniore et séniore et membre de 

l’équipe technique départementale)  

Eva CARREIRA du club de CGLSOTT 

      Bénévole (joueur de longue date qui organise le Ping inclusif dans son club ainsi que des 

compétitions nationales pour ce même public) 

Alain KOCK du club de CGLSOTT. 

Un seul trophée a été remis à Olivier BOCHET, dirigeant. Le club de CGLSOTT s’étant excusé 

comme les 2 sélectionnés au trophée bénévole et jeune. Ils seront remis ultérieurement. 

 

 

Point n° 11 : Clôture de l’assemblée  
 
         Mme DRAY remercie tous les représentants des clubs de leur présence, remercie le club de 

Breteuil pour son accueil sympathique ainsi que les bénévoles du club qui ont préparé et encadré cette 

journée. Elle espère que cette saison permettra la poursuite du développement du tennis de table dans 

notre département et de belles perspectives pour les JO de Paris 2024. Elle  rappelle la tenue de 

l’assemblée générale de la ligue le 30 septembre 2023 à Noyelles Godault et encourage tous les clubs de 

l’Oise à y assister ainsi qu’aux ateliers prévus le matin. Elle invite tous les présents à prendre le verre de 

l’amitié préparé par nos hôtes. Elle souhaite une bonne saison à tous les clubs. 

 

         L’assemblée générale est close à 17h10.   



 

Fait le 10 octobre 2023 et validé en réunion de comité le 17 novembre 2023 
 

            Michael SELLIER                                                                        Martine DRAY  

          

                                                      
 

                                                      


